
平成２９年６月県議会定例会質問（代表）要旨 （６月２２日）

１－１

民進党・県民連合 ３６番 古 市 三 久

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島イノベーション・コースト構想について

１ 福島イノベーション・コースト構想の推進により浜通り 知 事 企 画 調 整 課

をどのように復興させるのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、浜通りの工業団地を活用し、福島イノベーション・ 商工労働部長 企 業 立 地 課

コースト構想に基づく産業集積にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

二 震災の風評・風化について

１ 震災から６年が経過した中、風化防止にどのように取り 知 事 広 報 課

組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 「金賞受賞数五年連続日本一」の快挙を、今なお続く風 〃 県産品振興戦略

評の払拭にどのようにいかしていくのか、知事の考えを尋 課

ねたい。

三 高レベル放射性廃棄物最終処分場について 危機管理部長 原子力安全対策

課

福島第一原発の廃炉を進めるため、国は燃料デブリなどの

高レベル放射性廃棄物の最終処分場を確保すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

四 原子力災害時の避難について

１ 県は、原子力災害時に自家用車で避難できない住民数及 〃 〃

び避難に必要なバスの台数をどの程度と想定しているのか

尋ねたい。

２ 県は、住民避難に必要なバスの確保について、どのよう 〃 〃

に取り組んでいるのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、医療機関等の広域避難体制の整備について、救急 保健福祉部長 保健福祉総務課

車の確保を含め、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

４ 安定ヨウ素剤について、原子力発電所から３０キロメー 〃 地 域 医 療 課

トル圏内の住民に事前配布しておくべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

５ 原子力災害時にバス運転手等が安心して業務に従事でき 危機管理部長 原子力安全対策

るような補償制度が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。 課

五 中間貯蔵施設への輸送について

１ 中間貯蔵施設への輸送に伴うフレキシブルコンテナの詰 生活環境部長 中間貯蔵施設等

め替えの現状と今後の輸送への影響について尋ねたい。 対策室

２ 中間貯蔵施設への輸送の増大に対応した安全対策につい 〃 〃

て、市町村と協力して取り組むべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

３ 中間貯蔵施設への輸送車両の増大に伴う県管理道路及び 土 木 部 長 道 路 管 理 課

市町村道の舗装補修について、国に負担を求めるべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

六 医療・介護について

１ 地域包括ケア病床など回復期機能を有する病床への転換 保健福祉部長 地 域 医 療 課

について、県はどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 今回の介護保険法の改正は、要介護認定率の引下げにつ 〃 介 護 保 険 室

ながると懸念されるが、県の考えを尋ねたい。

３ 生活援助中心の訪問介護について、人員基準の緩和を行 〃 〃

わないよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 平成３０年度に創設される介護医療院はどのようなもの 保健福祉部長 介 護 保 険 室

か尋ねたい。

七 甲状腺検査について 〃 県民健康調査課

１ 甲状腺検査の受診後に保険診療に移行し、甲状腺がんと

診断された症例を把握すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 甲状腺検査サポート事業について、一次検査後、実施要

綱に定めた医療機関以外で受診した方も支援すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

八 国民健康保険制度について 〃 国民健康保険課

１ 県内における国保の世帯主の職業別割合について尋ねた

い。

２ 国保広域化後、県は市町村の策定する赤字解消計画にど

のように関わっていくのか尋ねたい。

３ 赤字解消計画を実行しても保険料が上がると思うが、県

の考えを尋ねたい。

九 主要農作物種子法の廃止について 農林水産部長 水 田 畑 作 課

主要農作物種子法の廃止に伴い、どのように種子生産に取

り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

十 復旧・復興事業に係る道路について

１ 県管理道路の舗装補修について、復興予算を更に増額し 土 木 部 長 道 路 管 理 課

て進めていくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 市町村道における舗装補修の予算確保について支援すべ 土 木 部 長 道 路 管 理 課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

十一 夏井川の河口閉塞について 〃 河 川 整 備 課

１ 県は、平成１８年度以降の仁井田川河口の状況をどの

ように捉えているのか尋ねたい。

２ 県は、夏井川におけるこれまでの河口閉塞対策について、

どのように評価しているのか尋ねたい。

３ 県は、夏井川の河口閉塞対策に今後どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、夏井川の河口閉塞対策に地域住民の意見をどの

ように反映させていくのか尋ねたい。

十二 若者の住宅対策について 〃 建 築 住 宅 課

所得の低い若者が住宅を確保できるよう支援すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

十三 教員の長時間労働について 教 育 長 教 育 庁

１ 公立学校教員の在校時間を記録するシステムを導入し

て、勤務の実態を把握すべきと思うが、県教育委員会の

考えを尋ねたい。

２ 公立学校教員の長時間労働を解消するため、衛生委員

会を活用すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

３ 公立中高等学校の部活動の指導について、教員の負担

を更に軽減すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 非正規公務員の処遇改善について 総 務 部 長 人 事 課

地方公務員法の改正で創設された会計年度任用職員の処

遇の安定を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十五 ふくしま国際医療科学センターについて 〃 私学・法人課

ふくしま国際医療科学センターにおいて、放射線治療を

行うＲＩ病棟の診療内容及び入院患者の状況について尋ね

たい。


